



AUX BÉNÉFICIAIRES DES CENTRES D'ACCUEIL TEMPORAIRE DE LA FONDATION CLEMENCE

## Réunification provisoire des Centres d'Accueil Temporaire

Chère Madame, cher Monsieur,

La situation de la Suisse, fortement touchée par la seconde vague du coronavirus, est alarmante. Afin de protéger au mieux la santé des bénéficiaires, des résidents et des collaborateurs, la Fondation Clémence a décidé, par mesure de précaution, que tous les bénéficiaires CAT seront accueillis à :

## L'étoile, Avenue d'Echallens 126, 1004 Lausanne

Cette mesure sera effective dès le lundi 2 novembre 2020, ceci dans le but d'éviter aux différentes populations qui fréquentent l'établissement principal de se croiser et ainsi d'augmenter le risque de contamination.

Nous comprenons bien que ce changement peut être perturbant pour vous. Toutefois, ce printemps, nous avons pu constater que le déménagement avait été bénéfique pour la santé de chacun et nous avait permis de rester ouverts durant la crise.

Nous ne pouvons que vous encourager à continuer de participer aux activités, sachant que les collaborateurs et vos amis seront là pour poursuivre la vie le plus normalement possible.







Nous vous prions d'informer votre transport privé de ce changement. En cas de besoin, nous nous chargerons d'assurer la liaison entre la Fondation Clémence et L'étoile. Quant aux personnes bénéficiant du transport en bus de la Fondation Clémence, les modalités habituelles restent identiques.

Pour tout renseignement complémentaire, votre équipe se tient volontiers à votre disposition.

Tout en vous remerciant pour votre compréhension et en nous réjouissant de vous accueillir à L'étoile, nous vous présentons, chère Madame, cher Monsieur, nos cordiales salutations.

**FONDATION CLEMENCE** 

Claude-Alain Stuby Directeur